
Ata nº 153

Aos treze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às nove horas, os membros
do  Comitê  de  Investimentos  do  PREVPEL reuniram-se  ordinariamente,  na  Sede  do
Instituto,  sito  à  Rua  Padre  Anchieta,  número  dois  mil  e  trinta  e  cinco.  Presentes  os
seguintes  Conselheiros  titulares:  O indicado  pelo  executivo  Pedro  Rogério  de  Souza,
Daniel  Brum  Corrêa  eleito,  Saulo  Bandeira  eleito,  o  representante  do  SIMP  Mauro
Lindemann,  a  Diretora  Administrativa  e  Financeira  do  PREVPEL Maria  Lorena Dobke
Portantiolo, a Diretora Presidente do PREVPEL Berenice Martinez Nunes e a Gestora do
Fundo Maria Gênessi Garcia. Também presente, via videoconferência, a senhora Núria
Broll, da Consultoria Referência. A reunião inicia com a senhora Núria apresentando o
balanço de encerramento do mês de agosto, o qual apresentou rentabilidade positiva no
valor de R$ 331.980,00, contribuindo para que o PL do fundo chegasse à quantia de R$
306.045.323,10.  A  rentabilidade  atingida  no  mês  foi  de  0,11%,  enquanto  que  a
rentabilidade  acumulada  foi  para  0,84%.  Os  Conselheiros,  Gestora  e  Consultoria
avaliaram que o baixo desempenho econômico foi reflexo de mais uma crise institucional
provocada pelo Presidente da República, fazendo os IMAs despencar, e para este mês, a
Consultoria sugeriu, e os Conselheiros concordaram e serão mantidas as posições da
Carteira,  com  os  recursos  novos  podendo  ser  aplicados  no  Fundo  BANRISUL
ABSOLUTO. Também foi feita análise de Fundo de Investimento BB BOLSA EUROPEIA.
O compromisso  seguinte  foi,  às  10  horas  e  trinta  minutos,  a  reunião  online  com os
representantes  do  Banco  ITAÙ,  senhor  Márcio  Canto  e  senhor  Fábio,  que  fizeram a
apresentação da Instituição ao Comitê de Investimentos, oferecendo alguns Produtos de
Investimentos. Registra-se em Ata que no dia 08/09/2021, os Conselheiros e a Direção do
Instituto se reuniram para assistir ao Workshop Região Sul, evento online, promovido pela
Consultoria  Referência,  qual  tratou  sobre  vários  temas  de  interesse  para  o  Comitê,
falando sobre a exigência das novas Certificações que os Conselheiros precisam obter, e
explicando o posicionamento favorável do TCE-RS à aplicação de recursos dos RPPSs
em Instituições financeiras Privadas, cja decisão foi publicada em 23/06/2022. A próxima
reunião será agendada posteriormente. Nada mais havendo a tratar a reunião ordinária foi
encerrada.  Eu,  Conselheiro  Daniel,  lavrei  e  digitei  a  presente  Ata,  que,  após  lida  e
aprovada, será devidamente assinada por todos os presentes.


